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11 -91-3"1 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

des Abgeordneten Wabl und Freunde 

an den Herrn Bundesminister für öffentliche wirtschaft und 
Verkehr 

betreffend Errichtung von Verladebahnhöfen zur Verlagerung des 
Transitverkehrs von der straße auf die Schiene 

Im Zusammenhang mit den Bemühungen, den Transitverkehr auf die 

Schiene zu verlagern, werden in verschiedenen Bundesländern 

Verladebahnhöfe geplant und gebaut. Für die Akzeptanz durch die 

betroffenen Bewohner verschiedener möglicher Standorte ist es 

unerläßlich, daß vollkommene Transparenz in dieser Angelegenheit 

herrscht. Immer wieder auftauchende Gerüchte, daß Verladebahn

höfe in unmittelbarer Nähe von Wohnsiedlungen errichtet werden, 

ohne ausreichende Vorkehrungen für Sicherheit und Lärmschutz der 

Betroffenen, erschweren die wichtige Verlagerung des Verkehrs von 

der Straße auf die Schiene. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Welche Verladebahnhöfe sind im Planungsstadium? 

2. An welchen Standorten sind die Planungsvorbereitungen soweit 

gediehen, da~.die Bauarbeiten unmittelbar bevorstehen? 

3. An welchen Standorten, an denen schon gebaut wird, wird die 

Bauphase noch· 1990/91/92 abgeschlossen sein? 

4. Welche standorte sind an der Südstrecke südlich von Graz 

geplant und wie weit sind diese Standorte fixiert? 

5. welc~~ Gemeinder haben im Zusammenhang mit der Frage 4 

berJ.ks{~Fe zA'stiIjmung gegeben? " 
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